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 10 ⽉ 1 ⽇（⾦）に上熊井農産物直売所がグランド
オープンしました。オープン当⽇は台⾵の影響で⾬
でしたが、「お⽶などが買えたら良いと思ってきた」
という町内の⽅や、「チラシを⾒て楽しみにしてい
た」という町外の⽅など、たくさんの⽅が訪れました。
 上熊井農産物直売所の指定管理者である、株式会
社グッドスタッフ東京営業本部の岩⽥所⻑は、「プ
レオープンのときよりも、出品する町内の農家さん
の野菜などが増えてきましたが、今後も増えるよ

◀ 町内の農家などから出品された
多くの野菜や果物などが並びま
した

直売所内で作られたお弁当▶

▼ 台⾵の影響でグランドオープン
当⽇は⾬でしたが、開店前から
多くの⽅に来所いただきました。

うに取り組んでいきます。農産物等が売れると、結果が
メール配信されるので、⽣きがいにもなると思います。
現在直売所では、県外の品物も扱っていますが、同じよ
うに鳩⼭町の品物を県外に出店し、町の PR なども通じ
て鳩⼭町の農業を盛り上げていくお⼿伝いをしたいで
す」と今後の意気込みを話していました。今後も、ぜひ上
熊井農産物直売所をご利⽤ください。（当
⽇の様⼦は町公式 YouTube チャンネルで
ご覧いただけます。）

 10 ⽉ 18 ⽇（⽉）、叙勲伝
達式が役場町⻑室で⾏わ
れ、⼩鷹 理夫さん（享年 86
歳・熊井）が旭⽇単光章を
受章されました（伝達式に
はご家族が出席されました）。
 ⼩鷹さんは、昭和 62 年 6 ⽉から平成 12
年 7 ⽉まで鳩⼭町議会議員として在職し、そ
の間、鳩⼭町議会議⻑、鳩⼭町議会経済建設
常任委員会委員⻑などの要職を歴任し、町の
発展と住⺠福祉の向上に⼤きく貢献しまし
た。また、平成 15 年 6 ⽉から連続 2 期 8 年
間にわたり、鳩⼭町議会議員として在職する
とともに、鳩⼭町監査委員などの要職も歴任
しました。
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　鳩⼭町スポーツ賞は、町のスポーツ振興に貢献
し、功績が顕著な⼈に「功労賞」を、スポーツ界で
優秀な成績を収めた⼈に「優秀選⼿賞」を贈り、そ
の栄誉を町スポーツ協会が称え顕彰するもので
す。
 例年、町⺠体育祭で鳩⼭町スポーツ賞の表彰式
を⾏っていましたが、今年度も新型コロナ対策で
町⺠体育祭が中⽌となりましたので、表彰式を
10 ⽉ 9 ⽇（⼟）、役場 305・306 会議室で⾏いま
した。
 なお、受賞者は次のとおりです。

【優秀選⼿賞】スボタ ヒロさん（鳩⼭⼩学校 第
44 回全国ジュニアオリンピックカップ夏季⽔
泳競技⼤会出場）、豊⽥ 藍

㔀 㔂 㔿

美さん（鳩⼭中学校 第
44 回全国ジュニアオリンピックカップ夏季⽔泳
⼤会出場）、間嶋 慶

㔐 㔂 㔔

伍さん（鳩⼭中学校 第 45 回
関東中学校⽔泳競技⼤会出場）
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鳩⼭町上熊井農産物直売所の愛称が
「ちょっくまちょっくま」 に決定しました 

上熊井農産物直売所にぜひお越
しください。直売所に出品する出
店者の⽅もお待ちしております。

 上熊井農産物直売所の愛称を、9 ⽉ 1 ⽇（⽔）か
ら 22 ⽇（⽔）までの期間で募集したところ、全国
から 191 名、合計 551 作品の応募がありました。
 審査員により選考された最終候補の 7 作品に
ついて、上熊井農産物直売所内で 10 ⽉ 12 ⽇（⽕）
から 20 ⽇（⽔）までの期間、直売所来所者を対象
に一般投票を実施しました。その結果、最終得票数
44 票（総投票数 127 票）で、⽮島 晄さん（楓ケ丘
在住）が「呼びやすく、覚えやすい愛称にしたい」と

考えた「ちょっくま」が上熊井農産物直売所の愛称
に決定しました。⽮島さんは「選ばれて、正直とて
も嬉しいです」と喜びの思いを話してくれました。
 これからは、「ちょっくま」の愛称とともに、皆
様に末永く愛され親しまれる、魅⼒ある農産物直
売所を⽬指します。
問合せ 役場産業環境課 農業・商⼯業政策担当
☎ 296-7887

豊⽥ 藍美さん

スボタ ヒロさん

間嶋 慶伍さん

 ⽔泳は他の⼈との競争の⾯もあります
が、過去の⾃分のタイムを越えていこうと
頑張る、⾃分との戦いの⾯もあり、そこに
魅⼒を感じています。この賞を取れたの
は、応援してくれた両親のおかげです。こ
れからも⽔泳を続けていきたいです。 

 全国ジュニアオリンピックカップ夏季⽔
泳競技⼤会に出場でき、今まで⾟い練習を頑
張ってきたので⼼から嬉しかったです。⼤会
で⾃分の思い通りの泳ぎができたのも、指導
してくれたコーチや、送り迎えをしてくれた
親のおかげだと思います。感謝しています。 

 ⼩学校の時から⽔泳を続けてきて、中学⽣
になり、学校に⽔泳部がない中でそれでも⽔
泳を続けていこうと⾃分で決⼼しました。練
習に励んだ結果、関東中学校⽔泳競技⼤会出
場に繋げることができました。これからも良
い結果を残せるように頑張ります。
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◀ ⼿話で⾃分の名前
を表す⽅法を学び
ました。

▶ 皆で⼿話のあいさ
つを練習しました

　10 ⽉ 7 ⽇（⽊）、多世代活動交流センター多⽬的集
会室で「⼿話講座（初歩編）」の開講式が⾏われました。
講座には 9 ⼈の申し込みがあり、この⽇参加した受講
⽣たちは、講師（聴覚障がい者）からコミュニケーショ
ンで⼤切な「あいさつ」などの⼿話を学びました。今年
度の⼿話講座は、11 ⽉まで全 4 回の⽇程で⾏われ、
受講⽣たちは、指⽂字、地名、建物などの初歩的な⼿話
を学んでいきます。
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